



Se destapa senador como aspirante a la gubernatura de Morena

# Madrugaga Higinio, busca el Edomex

Convoca a Duarte  
y a Delfina Gómez  
a elegir candidatura  
que más convenga

ROLANDO HERRERA

TEXCOCO.- Arropado por presidentes municipales, diputados locales y federales, así como simpatizantes de municipios del oriente, el senador Higinio Martínez se destapó como aspirante de Morena a la gubernatura del Estado de México.

En las instalaciones de la Feria del Caballo, en el municipio que ha gobernado en dos ocasiones y en donde ha establecido el epicentro de su influencia política, Martínez convocó a la Secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, y al titular de las Aduanas, Horacio Duarte, a elegir la candidatura que más convenga al Estado de México con miras al 2023.

Ahijados políticos de Martínez, los hoy funcionarios federales gozan de la simpatía del Presidente Andrés Manuel López Obrador y a ellos el legislador morenista les recordó que su lucha ha sido para combatir al régimen priista y no para enfrentarse entre sí.

“Saludo a la profesora Delfina Gómez y a Horacio Duarte, no hay nada que me separe de ellos. No compito contra ellos. He trabajado cerca de 35 años con Hora-

cio y 10 años con la maestra Delfina y todo ese tiempo a lo que nos hemos dedicado es a luchar contra el régimen priista”, indicó.

Ante simpatizantes de su causa, alrededor de 10 mil, según sus propias cifras, el texcocano dijo que está consciente de las reglas no escritas que rigen al interior de su partido, pero espera que su trayectoria y el trabajo que ha realizado con el Presidente sean tomados en cuenta.

“Conozco las reglas no escritas y las normas estatutarias, espero que toda la historia de trabajo, toda mi historia de trabajo, de lucha, de compromiso y de lealtad al Presidente López Obrador y, a miles de personas que nos han acompañado, sean considerados en su momento”, señaló.

El morenista aseguró que en el mitin, denominado oficialmente como “Convención Estatal Mexiquenses de Co-



razón", estuvieron presentes delegaciones de más de 100 municipios del Estado.

De haber querido, presumió, podrían haber movilizado a 50 mil personas para abarrotar las instalaciones feriales, pero sólo se pidió que acudiera una representación de cada municipio.

Lo cierto, a decir por las pancartas y la algarabía que se desataba cada vez que eran mencionados, que la mayor presencia era de grupos de los municipios de Chicoloapan, Ixtapaluca, Chalco, Chimalhuacán, Texcoco y Nezahualcóyotl.

Convocados por los animadores, los simpatizantes rubricaban su asistencia con un grito al ser mencionado su municipio. Nadie respondió cuando desde el micrófono se pidió a los de Atlacomulco confirmar con un grito su presencia, y sólo unos cuantos agitaron las manos y lanzaron un alarido cuando se mencionó a Toluca.

Atlacomulco, la cuna del priismo mexiquense, estuvo más presente en el discurso de los oradores que entre la sillería, lo invocó el ex Presidente Municipal de Coacalco, Darwin Eslava, quien perdió la reelección el año pasado ante un candidato tricolor, también la diputada local de Ecatepec, Azucena Cisneros, y el legislador federal Juan Pablo Sánchez.

El propio Martínez aseguró que los priistas no quieren dejar el poder y que todavía creen que pueden seguir explotando a los mexiquenses, por lo que convocó a todos los asistentes a iniciar trabajo de convencimiento, incluso entre los tricolores de base.